

# WARTA

## 62 Tahun Takalar, Plt Gubernur Sulsel Serahkan Bantuan Rp. 15 Miliar

Ryawan Saiyed - [SULSEL.WARTA.CO.ID](http://SULSEL.WARTA.CO.ID)

Feb 12, 2022 - 17:50





TAKALAR - Plt Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman didampingi Plt Ketua Tim Penggerak PKK Naoemi Octarina menghadiri Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Takalar Dalam Rangka Hari Jadi Ke-62 Kabupaten Takalar di Kantor DPRD Kabupaten Takalar, Kamis (10/2/2022)

Peringatan hari jadi yang dilaksanakan secara sederhana dengan menerapkan protokol kesehatan ketat tersebut memilih tema Sehat Bangkit dan Kreatif sebagai momentum untuk bangkit di tengah pandemi Covid-19 yang masih mengintai.

Plt Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman Menyerahkan bantuan keuangan sebesar Rp.15 Miliar kepada Bupati Takalar, Syamsari Kitta untuk penanganan abrasi pantai. Serta berharap kepada unsur-unsur terkait untuk mendukung dan mengawal rencana tersebut agar berjalan lancar.

"Tahun ini harus tidak ada lagi isu terkait abrasi di Kabupaten Takalar. Karena ini betul-betul merupakan kebutuhan masyarakat," tutur Andi Sudirman dalam sambutannya.

Tidak lupa ia mengucapkan terimakasih atas antusiasme masyarakat Takalar dalam mendukung Program Strategis Nasional (PSN) untuk kepentingan kesejahteraan masyarakat. Salah satunya adalah Bendungan Pamukkulu, dimana bendungan seluas 6 ribu hektare untuk kepentingan pertanian.

Sementara itu dalam sambutannya, Bupati Takalar, Syamsari Kitta merasa bersyukur dan optimis Sulawesi Selatan khususnya Takalar akan semakin maju di bawah komando Andi Sudirman Sulaiman. Ia merasa Andi Sudirman merupakan sosok yang cerdas dan cakap sebagai seorang pemimpin.

"Berbagai hal yang telah kita capai pada tahun ini dan beberapa penghargaan yang tidak mungkin kita raih kecuali atas dukungan sosok yang cerdas, bapak Andi Sudirman Sulaiman," ucap Syamsari.

Acara tersebut dirangkaikan juga dengan MOU serah terima aset antara Pemerintah Kabupaten Takalar dengan Kementrian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi untuk pendirian Institute Seni Budaya Indonesia Sulawesi Selatan di Takalar, MOU Pemkab Takalar dengan PT PAM Negara Indonesia BNI Tbk tentang pemanfaatan fasilitas smart city, digitalisasi layanan publik dan jasa perbankan, pemberian penghargaan dari BPJS Kesehatan kepada Pemkab Takalar.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya , para Mantan Wakil Bupati Takalar, mantan Ketua DPRD Takalar, alim ulama dan tokoh masyarakat, Rektor ISI

Surakarta, dan unsur Forkopimda Kabupaten Takalar.(\*\*\*)